
CONSULTATION

RENOVONS LE STADE BAUER

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020



• Du 4 au 26 novembre via jeparticipe.saint-ouen.fr

• 8 thématiques

• 2070 questionnaires remplis

• 80 730 réponses apportées

• 68 contributions libres déposées

• + la Contribution des 150 supporters du Collectif Red Star Bauer

La consultation
Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020
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https://jeparticipe.saint-ouen.fr/projet/renovons-le-stade-bauer/


Synthèse
Les enseignements
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Profil du répondant
• Habite principalement dans les quartiers Debain-

Michelet-Bauer (28,4%) et Garibaldi-Rosiers-Les 

Puces (21,9 %)

• Habite Saint-Ouen depuis moins de 5 ans (53,7%)

• Riverain du stade (48,5%)

• Supporter du Red Star (27,3%)

• Vient à pied au stade (78%)

• Met moins de 15 minutes pour venir au Stade (72%)

• Veut être informé mensuellement sur les travaux (47%)

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020
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Thèmes privilégiés 1
1-Le projet architectural 

2-Les aménagements aux abords 

3- L’animation du quartier 
4-L’accès au Stade

5-La sécurité aux abords

6- Commerces et bureaux

7- La santé 

8-La manière de rester informé

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020

Aux nombres de formulaires remplis

« Merci pour votre 

initiative de consultation 
citoyenne. Il est aujourd'hui 
plus que jamais nécessaire 
et juste de laisser les 
citoyens s'exprimer, de 
commenter, approuver, 
juger, réfuter un projet qui 
les concerne. Saisissons 
cette chance que vous nous 
donnez. »
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Répartition des réponses aux différentes questions ouvertes dans les formulaires (libre réponse)

Thèmes privilégiés 2

Accès 189 32,36%

Végétalisation 107 18,32%

Entreprises, commerces 104 17,81%

Equipements/Activités parallèles 121 20,72%

Santé 30 5,14%

Sécurité 30 5,14%

Autres 3 0,51%

584 100,00%
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Le projet architectural

• Un stade à l’Anglaise (91,4%) 

en brique (80,6%)

• Une plus grande végétalisation 

des bâtiments attendue (56%)
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« La construction du stade 

doit absolument être 
exemplaire en termes 
écologiques avec matériaux 
biosources, chantier zéro 
carbone. »

« Très beau projet, moderne 
et respectueux de l'identité 
du site et du territoire. Hâte 
de le voir se concrétiser ! »
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L’aménagement des abords 1

• Une très forte attente en termes de propreté et 

d’entretien des espaces (80%)

• Moins de voitures et parkings (53%)

• Plus de bancs et assises à disposition (35%)

• Une plus grande végétalisation des espaces 

extérieurs attendue (86%)

• L’allée entre le Stade et le terrain Joliot-Curie doit être 

végétalisée (38%) et piétonne sécurisée (30°%)
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« Le quartier manque 

cruellement d'espaces 
verts. Tout d'abord pour 
l'allée située entre le stade 
et le terrain Joliot-Curie, 
mais aussi en occupant une 
partie de l'esplanade 
actuelle du stade pourquoi 
pas. »
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L’aménagement des abords 2
La rénovation du stade est l’opportunité pour la Ville de Saint-Ouen de demander à l’opérateur du stade d’intégrer 

des espaces verts et de végétalisation dans le stade et ses alentours. Faites-nous part de vos suggestions ?

Végétalisation 107

Verdure et arbres 66 61,68%

Espaces publics, promenades, parcs 25 23,36%

Murs, toits végétalisés 7 6,54%

Nature en ville, agriculture urbaine 9 8,41%
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Accès et déplacements 1
• Un Stade normalement accessible à pied (36%) ou en 

Transports (37%), plutôt difficile à vélo (41%), assez et 

très difficile en voiture (60%)

• Une circulation compliquée les jours de matchs (58%)

• Les répondants sont prêts à utiliser des modes de 

déplacements doux (77%)
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« Peut-être faudrait-il 

réfléchir à piétonniser 
totalement les abords du 
stade les périodes de 
match, envisager le 
passage en zone 30 ? »
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Accès et déplacements 2
Selon vous, quelles sont les mesures à mettre en œuvre pour faciliter l’accès au stade le jour des matchs ?

Accès 189

Circulation piétonne 40 21,16%

Stationnement, parking sous-terrain 34 17,99%

Circulation et stationnement vélo 33 17,46%

Circulation automobile 31 16,40%

Desserte transports en commun 26 13,76%

Allée 24 12,70%

Signalisation 1 0,53%
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La sécurité aux abords 1

• Les répondants se sentent en sécurité 

aux abords (68%)

• L’éclairage y est insuffisant (61%)

• Plus d’éclairage attendu pour 

améliorer la sécurité (71%)
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« On viendra à 

Bauer pour profiter 
de l'espace extérieur 
s'il est bien 
aménagé. »
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Quelles sont vos suggestions pour améliorer la sécurité du secteur ? 

Sécurité 30

Moyens de lutte contre l'insécurité 12 40,00%

Sécurité routière 9 30,00%

Délinquance, trafics 7 23,33%

Pas de problème de sécurité 2 6,67%
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La sécurité aux abords 2
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Animer le quartier et le stade 1

Des événements et équipements 

culturels prisés : Théâtre (57%)/ Concerts 

(78%)/ Retransmissions de films (62%) / 

Galerie d’art (43%) / Médiathèque (50%) / 

Musée virtuel (38%) / Librairie (74%)
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« Trait d’union végétal 

entre le Marché aux Puces 
et la ville, effervescent lieu 
de vie et d’expression de 
créativité urbaine mais 
aussi espace de respiration 
et détente. Lieu qui 
permette aux habitants de 
se détendre et aux visiteurs 
du Marché Aux Puces de 
découvrir la culture et 
l’histoire de la ville. »
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• Une animation en lien avec le sport 

attendue : Fan zone (74%) / Spots 

électroniques (44%) / Futsal (80%) / 

Escalade (72%) / Squash (67%) / 

Boutique (41%) / Salle de fitness (28%)

• Lier le Stade au JOP 2024 (81%)
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Animer le quartier et le stade 2

« Un grand logo du Red Star 

apposé sur le mur du stade, 
visible depuis la rue, 
serait très appréciable. »
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Pour vous, quelles sont les activités sportives, culturelles ou de loisirs à développer autour du stade ? 

Equipements et activités 121

Equipements/Activités liés au sport 80 66,12%

Equipements/Activités liés à la culture 21 17,36%

Equipements/Activités liés à la vie associative 10 8,26%
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Animer le quartier et le stade 3
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• Une demande de convivialité et de lieux 

de sortie pour les familles (50,27%) : 

Parc pour enfants (39%) / Bowling (39%) 

/ Sport bar (59%) / Pub (52%%) / 

Restaurant (59%) / Loisirs en terrasse 

serait un + (83%)
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Animer le quartier et le stade 4

« Retrouver de la 

présence humaine avec 
le développement des 
espaces de convivialité, 
du tissu associatif de 
quartier, du petit 
commerce… »
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L’offre de commerces 1

• 74% des répondants trouvent le 

nombre de commerces insuffisant ou 

très insuffisant dans le quartier 

Debain-Michelet-Bauer

• Primeur (59%) Boulangerie (50%) et 

Caviste (40%) prisés
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« La présence d'un 

centre commercial ne 
correspondrai selon 
moi pas du tout au 
quartier et à 
l'essence même de 
Bauer ! »
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Le projet s’apprête à accueillir des bureaux et des commerces. Avez-vous des suggestions 

sur le type d’activités à implanter près du stade ?

Entreprises, commerces 104

Commerces 19 18,27%

Des réserves sur l'implantation de bureaux 17 16,35%

Entreprises concourant à la Transition écologique 16 15,38%

Start up, entreprises du digital, innovation 15 14,42%

Activités associatives, ESS 12 11,54%

Coworking, incubateurs 12 11,54%

Entreprises ouvertes sur le quartier 7 6,73%

Entreprises liées au sport 5 4,81%

Entreprises culturelles 3 2,88%
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L’offre de commerces 2
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L’offre de soins

• Une forte complémentarité attendue : 

Pédiatre (31%) Ophtalmologie (31%) 

Gynécologie (30%) (40%) prisés

• Une attente en services paramédicaux 

: Kinésithérapie (41%) Soins infirmiers 

(26%) Orthophonie (21%)
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« Si cela n'existe pas déjà 

ailleurs à St Ouen, proposer 
un incubateur pour les 
initiatives locales pour des 
entrepreneurs sociaux, 
écolos, artisans etc. »
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Les chiffres
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Qui a répondu ?
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Qui a répondu ?

Vous êtes habitants de Saint-Ouen

8,6%

28,4%

21,9%

12,6%

16,9%

5,1% 6,6%

0,0%

5,0%

10,0%

15,0%

20,0%

25,0%

30,0%
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Qui a répondu ?
Vous êtes Audoniens depuis...

33,7%

15,3%

31,0%

20,0%

0,0%

5,0%

10,0%

15,0%

20,0%

25,0%

30,0%

35,0%

40,0%

De 1 an à 5 ans De 5 à 10 ans Depuis plus de 10 ans Moins d’un an
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Qui a répondu ?
Vous êtes ...

48,5%

2,0%

27,3%

10,9%

3,3%

12,9%

0,0% 10,0% 20,0% 30,0% 40,0% 50,0% 60,0%

Riverain du stade

Commerçant

Supporter

Abonné au Club

Parent de licencié au Club

Autre
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Quel type de Stade ?
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Quel type de Stade ?

Approuvez-vous le choix d’un stade 
à l’Anglaise ?

0,9%

91,4%

7,7%

Non

Oui
Sans opinion
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Quel type de Stade ?

Choix des matériaux

2,2% 2,6%
7,5%

80,6%

7,1%

0,0%

10,0%

20,0%

30,0%

40,0%

50,0%

60,0%

70,0%

80,0%

90,0%

Acier/Métal Béton Bois Brique Verre (vide)
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Quels aménagements 
aux abords du Stade ?
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Quels aménagements aux abords ?
Les plus importants pour embellir les abords  ?
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30



Quels aménagements aux abords ?

Le projet doit-il évoluer avec ?

56%

86%

4%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

Une plus grande végétalisation des
bâtiments (toits, murs, terrasses, etc.

végétalisés)

Une plus grande végétalisation des 
espaces extérieurs (plus d’arbres, fleurs, 

pelouses...

Autres
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Quels aménagements aux abords ?
Comment envisagez-vous la voie entre le stade et le terrain Joliot-Curie ?

5%
9%

30%

18%

38%

0%

5%

10%

15%

20%

25%

30%

35%

40%

Autre Une voie dotée de 
bancs et d’aires de 

détente

Une voie piétonne
sécurisée

Une voie proposant
une circulation

cyclable

Une voie végétale
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L’accès au Stade ?
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L’accès au Stade ?

Comment vous rendez-vous habituellement au Stade Bauer ?

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020
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L’accès au Stade ?

En moyenne, combien de temps mettez-vous pour venir au Stade ?

18%

5%

36%

36%

5%

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40%

15 à 30 minutes

30 à 45 minutes

5 à 15 minutes

Moins de 5 minutes

Plus de 45 minutes
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L’accès au Stade ?

A pied, comment qualifieriez-vous l’accessibilité  (en  dehors des jours de matchs) ?

1%

14%

36%

23%

2%

24%

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40%

Assez difficile

Normal

Plutôt facile

Très difficile

Très facile
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L’accès au Stade ?

A vélo, comment qualifieriez-vous l’accessibilité  (en  dehors des jours de matchs) ?

9%

26%

26%

15%

15%

9%

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30%

Assez
difficile

Normal

Plutôt
facile

Très
difficile

Très facile
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L’accès au Stade ?

En voiture, comment qualifieriez-vous l’accessibilité  (en  dehors des jours de matchs) ?

14%

27%

21%

4%

33%

1%

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35%

Assez difficile

Normal

Plutôt facile

Très difficile

Très facile

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020

38



L’accès au Stade ?

En transports en commun, comment qualifieriez-vous l’accessibilité  (en  dehors des jours de matchs) ?

10%

27%

37%

11%

10%

6%

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40%

Assez difficile

Normal

Plutôt facile

Très difficile

Très facile
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L’accès au Stade ?

Les jours de matchs, la circulation aux abords est ?

Bouchée
24%

Compliquée
58%

Fluide
18%
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L’accès au Stade ?

Personnellement seriez-vous prêt à utiliser d’autres modes que la voiture pour vous rendre au Stade ?

2%

17%

4%

77%

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

90%

Plutôt défavorable Plutôt favorable Très défavorable Très favorable
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La sécurité aux abords 
du Stade ?
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La sécurité aux abords Stade ?
Aux abords du stade, vous vous sentez en sécurité ?

42%

26%

21%

8%

2%

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45%

D’accord

Tout à fait d’accord

Pas d’accord

Pas du tout d’accord

Sans opinion
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La sécurité aux abords Stade ?

Aux abords du Stade vous trouvez l’éclairage suffisant ?

25%

11%

44%

17%

3%

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50%

D’accord

Tout à fait d’accord

Pas d’accord

Pas du tout d’accord

Sans opinion
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La sécurité aux abords Stade ?

Que faudrait-il mettre en place pour améliorer la sécurité aux environs du Stade Bauer ?

71%

39%

38%

17%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80%

Plus d’éclairage

Plus de vidéo-surveillance

Plus d’espaces d’attente …

Autre

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020

45



L’animation du quartier ?
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L’animation du quartier ?

Sélectionnez le ou les événements vous semblant intéressant(s) à mettre en place dans 
l’enceinte du futur Stade en dehors des matchs 

62%

74%

78%

37%

57%

12%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90%

Projection de films

Retransmission sur écran…

Concerts

Foires

Spectacles de théâtre

Autre
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L’animation du quartier ?

Disposer d’une activité de loisirs positionnée en terrasse vous semble ?

26%

57%

9%

8%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70%

Assez intéressant

Très intéressant

Peu intéressant

Pas du tout intéressant
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L’animation du quartier ?

Quels espaces dédiés aux sorties aimeriez-vous voir dans ce lieu (2 choix max.) ?

59%

21%

52%

11%

44%

3%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70%

Restaurant

Café

Pub

Salon de thé

Sport bar

Autre
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L’animation du quartier ?

Quels espaces dédiés aux loisirs y compris sportifs aimeriez-vous voir dans ce lieu (3 choix max.) ?

43%

50%

24%

13%

39%

12%

39%

18%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

Galerie d’art

Médiathèque

Jeu d'évasion

Jeu de laser

Bowling

Jeux d’arcade

Parc pour enfants

Autre
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L’animation du quartier ?

Sélectionnez les activités numériques vous semblant intéressantes dans l’enceinte du Stade ?

44%

23%

25%

24%

16%

38%

25%

4%

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50%

Sports électroniques

Jeu électronique

Espace de réalité virtuelle

Simulateur (course automobile, …

Virtual room (escap game virtuel)

Musée virtuel

Aucune

Autre
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L’animation du quartier ?

Futsal

Sans 
opinion 

6%

Non
14%

O

Escalade d’intérieur

Squash

Sans 
opini

on 
4%

Non
24%

Oui
72%

Sans 
opinion 

9% Non
24%

Oui
67%
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L’animation du quartier ?

Pour vous, le Stade rénové doit-il être une enceinte prête pour accueillir un événement lié aux 
Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 ?

Non
19%

Oui
81%

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020

53



Implantation des services 
de Santé ?
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L’implantation des services de santé ?

Quels sont les spécialités à accueillir en priorité en complément des services existants à proximité ?

31% 31% 30%

15%

10%

0%

5%

10%

15%

20%

25%

30%

35%

Pédiatre Ophtalmologue Gynécologue Cardiologue Autres
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L’implantation des services de santé ?

Quels services paramédicaux souhaiteriez-vous voir créer ou renforcer ?
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L’implantation des services de santé ?

Quels services de médecine  du sport souhaiteriez-vous voir créé  ou renforcé au Stade Bauer ?
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L’implantation des services de santé ?

Quels équipements de médecine du sport, souhaiteriez vous voir au Stade ?
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Les commerces et les 
bureaux ?
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Les commerces et les bureaux

Selon vous un quartier dynamique et attractif c’est un quartier ?

50,27%

32,43%

17,30%

0,00% 10,00% 20,00% 30,00% 40,00% 50,00% 60,00%

Avec de nombreux restaurants,
bars, lieux où je peux me

retrouver en famille ou entre…

Avec peu commerces mais une
offre variée et diversifiée

Avec beaucoup de commerces
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Les commerces et les bureaux
Pour vous, le nombre de commerce dans le quartier Debain-Michelet-Bauer est ?

47%

27%

17%
9%

Plutôt insuffisant

Très insuffisant

Plutôt suffisant

Très suffisant
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Les commerces et les bureaux

Parmi les commerces de bouche lesquels vous paraissent les plus importants ?
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Les commerces et les bureaux
Parmi les commerces de détails non alimentaires, lesquels vous paraissent les plus importants ?
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L’information et la 
participation au projet
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Information et participation au projet

Habitez-vous à moins de 5 minutes à pied du Stade ?

49%
51%

Non

Oui
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Information et participation au projet

Traversez-vous les rues accolées au stade au quotidien ?

40%

60%

Non

Oui

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020

66



Information et participation au projet

Concernant les travaux, vous préférez être informé.e par ?
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Information et participation au projet

Si la Ville organise des réunions publiques ou visioconférences sur le sujet,  y participeriez-vous ?

20%

80%

Non
Oui
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Information et participation au projet

A quel rythme minimum des informations doivent-elles être communiquées sur le projet ?

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50%

1 fois par mois

1 fois par trimestre

1 fois tous les quinze jours

1 fois par semaine

1 fois par an
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Information et participation au projet
Un local dédié à l’information du projet sera ouvert. Quel est selon vous le bon rythme pour assurer des 
permanences ?

Restitution-Conseil municipal du 14 décembre 2020
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CONSULTATION

RENOVONS LE STADE BAUER
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